



Clientify

El CRM de marketing y ventas con WhatsApp e IA que te ayuda a convertir más contactos en clientes

Capta más leads, aumenta las ventas y fideliza a tus clientes. Consigue resultados y crece organizando todas tus ventas, marketing y el equipo comercial con la SOLUCIÓN TODO EN UNO

La gestión comercial de tu empresa de forma fácil, sencilla y eficiente. Consigue más resultados con menos esfuerzo:

- Reduce la complejidad de tus tareas, controla y automatiza tu Marketing y Ventas
- Capta más leads, vende más y fideliza a tus clientes.

Herramientas

Chatbots: mejora la atención al cliente. Agiliza y optimiza el contacto con tus leads y posibles clientes, mejora el tiempo de respuesta y mantente presente integrando automatizaciones.

Crea formularios: Construye y coloca tus formularios en unos clics, crea autorresponders sin saber de programación. Intégralos fácilmente en la landing de Clientify, en tu WordPress o cualquier otro gestor de contenidos. Capta más contactos integrando tus formularios de Facebook Leads de forma sencilla.

Conecta WhatsApp: Comunícate con tus clientes de una forma más cómoda en WhatsApp a través de Clientify. Ya puedes ver tus mensajes enviados en el muro del contacto de cada usuario y crear plantillas para WhatsApp y ahorrar tiempo en comunicarte con tus clientes potenciales.

Correo integrado y súper vitaminado Con Clientify podrás: Programar en el tiempo el envío de correos. Chequear cuando un contacto abre un correo o cuando hace click en un enlace. Usar plantillas de email y le ganarás horas al día. Compartir los correos que desees con el resto del equipo.

Automatización de Marketing: Diseña acciones de marketing automation sin saber de programación: automatizaciones sencillas y complejas que te ayudan a nutrir a tus contactos y llevarlos a la compra.

Adiós al Excel en la gestión de tus ventas: Organiza todas tus oportunidades de venta, realiza seguimientos más efectivos. Además, puedes definir tu propio embudo de ventas personalizado y tantas etapas y campos como necesites. Gestiona y personaliza de manera

sencilla tus procesos de ventas. Trabaja tus oportunidades de negocio de la forma más optimizada y ordenada posible.



Inbox Clientify

Toda tu mensajería instantánea en una misma bandeja conectada a tu CRM.

Más leads. Más cualificados. Más sencillo.

Atiende en una misma bandeja toda la comunicación de **WhatsApp, Instagram, Facebook Messenger** y aprovecha cada oportunidad.

Mejora la atención al cliente sin depender de tu presencia y tiempo.

 <h3>MARKETING</h3> <p>Capta más leads, unifica contactos, crea secuencias y automatizaciones, envía campañas de email, diseña landings con IA y genera chatbots que convierten, envía encuestas y consulta las métricas en el dashboard.</p> <p>Utiliza la IA y consigue más leads de forma sencilla y eficiente.</p>	 <h3>VENTAS</h3> <p>Asigna tareas y controla los procesos de venta de tu equipo comercial y el estado de los presupuestos. Consigue más reuniones con prospectos y comunícate con él en su canal favorito. WhatsApp integrado: una línea para todo tu equipo de ventas.</p> <p>Cierra más ventas en menos tiempo.</p>	 <h3>INBOX</h3> <p>Responde a mensajes públicos y privados desde el Inbox Clientify en todo el ciclo de ventas.</p> <p>Tus contactos se comunican contigo en su canal favorito y tú recibes todos los mensajes directos a una única bandeja que gestionas de forma sencilla.</p> <p>Más leads. Más cualificados. Más sencillo.</p>
 <h3>INTELIGENCIA</h3> <p>Haces campañas de captación de tráfico en Google Ads y en Facebook Ads, ¿cuánto de lo que inviertes en publicidad merece la pena? Consigue mejores resultados con landings con IA.</p> <p>Analiza los resultados de cada campaña desde el mismo lugar y obtén el ROI exacto: toma decisiones informadas.</p>	 <h3>SEO</h3> <p>Atrae leads que puedas convertir en clientes. Posiciona y genera autoridad en tu mercado y aumenta tu reputación de marca.</p> <p>Recibe leads realmente interesados en tu producto y que estén más cercanos a la compra.</p> <p>Enfócate en resultados reales para tu negocio.</p>	 <h3>SOCIAL</h3> <p>Analiza, gestiona y haz crecer tu presencia digital. Consigue una comunidad que crezca y establece una relación positiva y excluyente con tus seguidores. Programa tus posts y crea reportes sin perder de vista a tu competencia.</p> <p>Dashboard y métricas accionables.</p>